

Mahnwache und Pressegespräch aus Anlass der Frühjahrs- Vollversammlung 2010 der DBK in Freiburg

Sehr geehrte Damen und Herren,

aus Anlass der akuten Aufdeckung von Missbrauchsfällen an Jesuiten-Schulen, was auch Thema auf der Frühjahrs-Vollversammlung der Deutschen Bischofskonferenz vom 22. bis 25. Februar 2010 in Freiburg sein wird, veranstaltet die KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* in Freiburg:

Mahnwache

Montag, 22. Februar 2010, von 17 bis 18:30 Uhr (vor dem Eröffnungsgottesdienst im Münster)

Münsterplatz/Herrenstraße in Freiburg (Breisgau)

Thema: "Keine Vertuschung sexualisierter Gewalt in der Kirche"

Bitte informieren Sie auch Ihre Bildberichterstatter und TV-Teams über diesen Termin!

Bitte laden Sie auch die Freiburger BürgerInnen dazu ein, sich an dieser Mahnwache zu beteiligen!

Pressegespräch

Dienstag, 23. Februar 2010, 11 Uhr

Hotel/Restaurant "Oberkirch"

Münsterplatz 22

79098 Freiburg (Breisgau)

Themen des Pressegesprächs:

1. konkrete Forderungen zum Umgang mit sexualisierter Gewalt in der römisch-katholischen Kirche
2. aktuelle pastorale Situation in den deutschen Bistümern
3. Ökumene und Vorbereitung des 2. Ökumenischen Kirchentags 2010 in München

Teilnehmende des Pressegesprächs:

Annegret Laakmann, Referentin der KirchenVolksBewegung und Initiatorin des *Wir sind Kirche*-Not-Telefons für von sexueller Gewalt durch Priester, Ordensleute und kirchliche Mitarbeiter betroffene Kinder und Jugendliche

Magnus Lux, *Wir sind Kirche*-Bundesteam

Christian Weisner, *Wir sind Kirche*-Bundesteam, Mitinitiator des KirchenVolksBegehrens 1995

> [Kurzbios und Fotos](#)

Telefonisch erreichbar am 22. und 23. Februar 2010 in Freiburg:

Annegret Laakmann: 0175-9509814

Magnus Lux: **0176-41266392**

Christian Weisner: 0172-5184082

Weitere Informationen:

> ["Endlich den Teufelskreis von Machtmisbrauch und sexualisierter Gewalt in der Kirche durchbrechen!"](#)

(Pressemitteilung 7.2.2010)

> "Sexualisierte Gewalt am Canisius-Kolleg und anderswo"

> *Wir sind Kirche*-Not-Telefon für Kinder und Jugendliche bei sexueller Gewalt in der Kirche

Zuletzt geändert am 21.02.2010